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Antrag  /  Anfrage 
 

Sitzung des Rates vom  

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 

Sitzung des Wirtschafts- und 

Wohnungsbauförderungsausschuss 

vom 13.02.2014 

  

  

 
 

Antrag: 
 
Die CDU Fraktion beantragt für die nächste Sitzung des Wirtschafts- und Wohnungs-
bauförderungsausschusses eine Darstellung über Leerstände in bestehenden 
gewerblichen Immobilien und die Aktivitäten der Wirtschaftsförderung zur Reduzierung 
von Leerständen. Darüber hinaus bittet die CDU-Fraktion – soweit vorhanden - um 
Informationen über geplante Neu- bzw. Erweiterungsbauten und geplante Ansied-
lungen von Unternehmen. 
 
 

Begründung: 

 
Die Hildener Wirtschaft ist erfreulicherweise breit aufgestellt und vergleichsweise gut 
über die letzte Wirtschaftskrise 2008/2009 hinweg gekommen. Trotzdem scheint es 
eine Reihe von Leerständen auch in Hildener Gewerbeimmobilien zu geben, die der 
besonderen Aufmerksamkeit der Wirtschaftsförderung bedürfen. Zur Information über 
die derzeitige Situation am Hildener Gewerbe-Immobilienmarkt und zur Einschätzung 
weiterer Entwicklungsmöglichkeiten bittet die CDU-Fraktion um die vorgenannte 
Darstellung. 
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